



✓ Anuncian 100 mil millones de dólares de inversión extranjera directa a México vía nearshoring



La reunión se celebró recientemente **Conversaciones sobre nearshoring 2023** organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX).

Armando Zúñiga Salinas, presidente del organismo nacional, dijo que la globalización ha cambiado, su rostro presenta diferentes formas en aspectos que van desde lo particular hasta lo general.

El panel estuvo integrado por diversos funcionarios, dirigentes y expertos en el ámbito económico como Raquel Buenrostro, secretaria de Economía; Enrique Quintana, director general de El Financiero Bloomberg; Salomón Jara Cruz, gobernador de Oaxaca.

Ellos también lo hicieron; Sergio Loredo Foyo, director general de AlquimiaPay; Pietro Piffaretti, embajador de Suiza en México y Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados; y Juan José Sierra, vicepresidente de COPARMEX.

Durante su intervención, la titular de Economía anunció y confirmó la llegada de **100 mil millones de dólares de Inversión Extranjera Directa a México** durante los próximos tres años, “gran parte motivado por el Nearshoring” “Debemos realizar relocalizaciones hacia los estados del centro y sur del país, fortaleciendo así la estabilidad económica y manejando responsablemente las finanzas públicas”, advirtió.

[Anuncian 100 mil millones de dólares de inversión extranjera directa a México vía nearshoring \(eseuro.com\)](https://eseuro.com)